



Regierungsratsbeschluss vom 11. Mai 2021

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für bauliche Anpassungen im Rahmen der Erweiterung und Sanierung der kommunalen Kläranlage ARA Basel der ProRheno AG als Vorleistung für die Weiterentwicklung der Hafentbahn

P210599

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf.

Begründung

Die Planungen zur Verlagerung des bestehenden Hafentbahnhofs am Altrheinweg als wichtiges Element für die städtebauliche Entwicklung in Klybeck-Kleinhüningen führen zu Zusatzkosten in Höhe von 2,1 Mio. Franken beim Bau der neuen kommunalen Kläranlage ARA Basel (Projekt EABA). Als Vorleistung für eine mögliche spätere Realisierung eines Hafentbahnhofs am Südquai müssen das neue Betriebsgebäude der ProRheno AG an einem anderen Ort als geplant und eine neue Lagerhalle in geänderter Form realisiert werden. Dafür wird eine entsprechende Ausgabenbewilligung beantragt. Weil das Projekt EABA weit fortgeschritten ist, muss die Verlegung des ARA-Betriebsgebäudes bereits jetzt vorgenommen werden, um Verzögerungen im Bauablauf zu vermeiden.

